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В Е Т Е Р А Н Ы - Н А Ш А  ГО РДО СТЬ
В центре внимания пар- кальный опыт строительства 

тийных организаций, широ- новой жизни охватывает 
кой общественности города свершения нескольких по- 
остаются документы ветре- колений и представляет ог- 
чи в ЦК КПСС с ветерана- ромное богатство, из кото- 
ми партии. И конечно, пре- рого мы не в праве утра- 
жде всего они волнуют лю- тить хоть одну его ценную 
дей старших поколений, крупицу, не использовать 
судьбы которых — это ис- максимально для решения 
гория нашего первого в ми- конкретных задач нашего 
ре государства рабочих и времени, 
крестьян, его великих соци- Для ветеранов партии, 
алистических завоеваний. войны и труда нашего горо-

Свыше семи с половиной да, для всех первоуральцев 
тысяч коммунистов насчи- состоявшаяся встреча в ЦК 
тывается в городской пар- КПСС особо знаменательна: 
тийной организации, и ее в ней участвовал наш зем- 
гордостью являются те, у ляк, коммунист с 1926 года, 
кого партийный стаж 50 Герой Социалистического 
лет и более. Их 76, отме- Труда, кавалер многих ор- 
ченных почетным знаком денов, лауреат Ленинской и 
«50 лет пребывания в Государственных премий,
КПСС». Среди них участии- почетный гражданин города, 
ки гражданской войны: член директор Новотрубного за- 
КПСС с декабря 1919 года вода Федор Александрович 
Яков Филимонович Шачков, Данилов. Выходец из семьи 
член КПСС с февраля 1924 потомственного рабочего, он 
года Николай Алексеевич в двадцатых годах закончил 
Константинов, член КПСС первую в Первоуральске 
с июля 1925 года Иван Фе- Школу ФЗО, работал слеса- 
дорович Голиков. рем на Старотрубном заво-

Ветераны, как сказал Ге- де. Здесь вступил в комсо- 
неральный секретарь ПК мол. стал коммунистом и по 
КПСС Ю. В. Андропов, это направлению райкома пар- 
люди неиссякаемой энергии, тип поступил учиться на 
высоких нравственных ка- рабфак, а потом в институт 
честв, люди верного служе- и инженером вернулся в 
ния Родине, партии. Их уни- родной город на строящийся

Новотрубный завод, кото
рым руководит вот уже 29 
лет. Участие Федора Алек
сандровича Данилова во 
встрече ветеранов партии в 
ЦК КПСС - г -  высокая честь 
не только для него, но и для 
всей городской партийной 
организации, воспитавшей 
такого коммуниста — руко
водителя крупнейшего в 
стране предприятия трубной 
промышленности.

С огромным интересом, 
большой гордостью за го
родскую партийную органи
зацию слушали выступление 
Ф. А. Данилова ветераны- 
первоуральцы на областном 
совещании ветеранов, пар
тийного, советского, проф 
союзного и комсомольского 
актива, а потом на встрече 
с секретарями и членами 
бюро горкома КПСС о том, 
в какой теплой, сердечной и 
доверительной обстановке 
шел разговор г. ветеранами 
партии в ЦК КПСС.

Эта встреча, сказал Ф. А. 
Данилов, продолжает ле
нинские традиции нашей 
партии прямо и откровенно 
разговаривать о задачах, ко
торые предстоит решать на
шему обществу, всем его 
поколениям, о социальных 
и экономических проблемах.

о недостатках, которые не
обходимо преодолеть. Й 
этом — величайшая муд
рость и благодарность вете
ранам за то, что они сдела
ли, делают и будут делать 
для претворения в жизнь 
великих ленинских заветов, 

В нашем городе многие 
тысячи ветеранов партии, 
войны и труда продолжают 
работать, не порывают свя
зей со своими трудовыми 
коллективами, активно уча 
ствуют в общественной 
жизни, передают молодежи 
свои знания, богатую жи
тейскую мудрость, воспиты
вают преданность ленинской 
партии. Герой Социалистиче
ского Труда, заслуженный 
строитель РСФСР, почетный 
гражданин города, бригадир 
монтажников четвертого уп
равления треста Уралтяж
трубстрой В. В. Политиков 
с выходом на пенсию про
должает работать в брига
де, передает свой богатей
ший опыт молодым строи ге
лям. Герой Социалистиче
ского Труда, знатный тру
бопрокатчик, бывший мас
тер пятого трубопрокатного 
цеха Новотрубного завода 
И. С. Дыбов работает про
изводственным мастером в 
ГПТУ № 6, воспитывает бу

дущих металлургов. Пол
ковник запаса, участник Ве
ликой Отечественной войны 
Н. Л. Малюшенко работает 
в школе № 3 преподавате
лем начальной военной под
готовки, воспитывает горя
чих патриотов социалистиче
ской Отчизны.

Подлинная забота прояв
ляется о ветеранах на Но
вотрубном заводе. Со все
ми, кто готовится к заслу
женному отдыху, вот уже 
на протяжении семи лет 
обязательно проводят бесе
ды, выясняют, где желают 
грудиться, с учетом здоро
вья, опыта каждого подби
рают работу. И вот резуль
тат — ежегодно половина 
собирающихся на пенсию, 
остается в коллективе пред
приятия. А всего на Ново
трубном продолжают рабо
тать около трех тысяч вете
ранов.

На прошлой неделе бюро 
горкома КПСС рассмотре
ло и утвердило мероприятия 
по улучшению работы с 
ветеранами партии, войны и 
труда в соответствии с до-' 
кументами встречи в ЦК 
КПСС с ветеранами партии. 
Решено в ближайшее время 
создать городской совет ве
теранов партии, в городском

Совете народных депутатов 
образовать постоянно дей
ствующую комиссию по ра
боте с ветеранами труда. 
Каждой партийной органи
зации рекомендовано рас
смотреть вопрос о задачах 
по активизации работы с 
ветеранами партии в свете 
рекомендаций, высказанных 
на встрече в ЦК КПСС.

Решено не реже одного 
раза в год проводить встре
чи ветеранов труда с руко
водителями предприятий, 
строек, учреждений. Плани
руется обязательно раз в 
год проводить городские 
встречи представителей всех 
поколений первоуральцев.

Задачи, вытекающие из 
документов встречи вете
ранов партии в ЦК КПСС, 
имеют большое политиче
ское и хозяйственное значе
ние. Дело чести партийных 
организаций, профсоюзов и 
комсомола. Советов народ
ных депутатов успешно вы
полнить их. использовать 
каждую крупицу богатей
шего опыта ветеранов в ин
тересах осуществления ре
шений XXVI съезда КПСС, 
майского и ноябрьского 
(1982 г.). и ю н ь с к о г о
(1-983 г.) Пленумов ЦК
КПСС.

ПЯТИЛЕТКА, ГОД ТРЕТИЙ 

Р А В Н Я Я С Ь  НА П Е Р Е Д О В И К О В
Четырнадцать тружеников первого цеха Ново

трубного завода справились с заданием третьего 
года XI пятилетки. Среди них токари В. В. Не- 
улыбин и В. А. Васильев, резчики труб Р. В. Щер
бакова, К- С. Келехсаева, Н. П. Сидорова, В. Г. 
Блинова, наждачники А. С. Куклина и А. М. 
Мурзина. Высоких показателей передовики доби
ваются в основном за счет сокращения простоев, 
уплотнения производственных графиков, рацио
нального использования каждой рабочей минуты. 
Кроме того, ежегодно им рассчитывают личные 
производственные планы, которые позволяют бо
лее четко контролировать вклад каждого в об
щее дело. По таким планам сегодня в цехе тру
дятся 170 человек,

Л. ИКРИНА, рабкор.

П О - У Д А Р Н О М У
Во втором цехе производственного объедине

ния «Хромпик» за две декады сентября выдано 
дополнительно к заданию 23,5 тонны продукции.
Среди коллективов лучшие показатели у бригады 
Ю. М. Шевлякова из печного отделения. С зада
нием двух декад она справилась на 105,6 про
цента, выдав дополнительно 21,9 тонны продук
ции, У этого коллектива и лучший показатель 
использования хрома. Он составляет 75,4 про
цента.

Ударно трудятся аппаратчик фильтрации М. Ар
сланов, аппаратчик обжига В. Н. Кузнецов. Тон 
задает бригадир Ю. М. Шевляков.

В. ЛИМОНОВ, 
заместитель начальника цеха № 2.

О Б Н О В Л Е Н Н Ы Е  М А Ш И Н Ы
С начала нынешнего года труженики автобус

ного участка авторемзавода отремонтировали до
полнительно к намеченному четырнадцать авто
бусов. Качество ремонта хорошее. Ежемесячно 
коллектив перевыполняет план, вот и в августе 
со своим заданием работники участка справились 
на 104 процента. Немалый вклад внесла бригада 
слесарей-жестянщиков, возглавляемая А. Г. Ильи
ных. Многие рабочие этой бригады неоднократно 
признавались лучшими по профессии. Сварщик 
на сборке автобусов Е. Н. Михалев пять раз 
становился победителем соцсоревнования, а сле
сарь заготовительного участка В. А. Попов, вла
деющий двумя специальностями, — дважды.

Л. БУЛАТОВА, рабкор.

БРАТИСЛАВА. На тру- 
довую вахту в честь 66-й 
годовщины Великого Ок
тября встали машинострои
тели чехословацкого города 
Поважска-Быстрица. Они 
решили досрочно, к 7 но
ября, выполнить годозой

план поставок в СССР. В 
Страну Советов уже от
правлено 113 прецизионных 
шлифовальных станков вме
сто ста запланированных. 
Для советской промышлен
ности будут поставлены 
измерительные приборы, 
подшипники,

ЛОНДОН, Новые столк
новения противников воен
ного режима Зия-уль-Хака 
с полицией и армейскими 
подразделениями произош
ли в пакистанской провин
ции Синд в ходе проводи
мой властями «кампании» 
по выборам в местные ор

ганы власти. В ходе столк
новений в городе Хавпуре, 
сообщает агентство Рейтер 
из Исламабада, три челове
ка убиты, 13 получили ра
нения.

ЛИМА. В Перу проходит 
общенациональная заба
стовка, объявленная по 
призыву Всеобщей конфе
дерации трудящихся стра
ны. В ней участвуют бо
лее п?ти миллионов чело
век. Бастующие требуют 
изменения экономической 
политики властей, обрекаю
щей народные массы на 
нищету, безработицу и бес

правие, прекращения поли
цейских репрессий, посяга
тельств на права трудя
щихся и демократические 
свободы,

МАДРИД. Большинство 
испанцев выступают против 
участия страны в НАТО. 
Согласно \  данным опроса 
общественного мнения, опу
бликованным в еженедель
нике «Ну эво лунес», около 
60 процентов жителей стра
ны высказываются за не
медленный выход из агрес
сивного Североатлантиче
ского блока,

(ТАСС*

■  Ф О Т О Р Е П О Р Т А Ж

У строителей 
горячая пора

Ж аркая пора наступила у строи
телей города — подготовка к сдаче 
пусковых объектов. И все бригады 
четвертого управления треста Урал
тяжтрубстрой, занятые на сооруже
нии жилья и учреждений соцкульт
быта, стараются работать с макси
мальной отдачей. Монтажники А. Г. 
Чупракова, например, возводят дома 
№ 43 и 44 по улице Трубников. 
Каждый за смену монтирует ежед
невно 5,33 квадратных метра полез
ной площади при норме 3. Качество 
работы надежное. Бригада неодно
кратно была победителем соцсорев
нования по принципу «рабочей эста
феты».

”На пусковом доме в Талице рабо
тает бригада Ю. И. Шашмурина. 
Руководит работами мастер второго 
участка Николай Егорович Сметан
ников (на снимке вверху). Члены 
бригады стремятся в срок и с хоро
шим качеством подготовить объект 
к сдаче. Почти в полтора раза пере
крывают нормы монтажники. Брига
дир и один из опытнейших рабочих 
электросварщик И. П. Шевелин (на 
снимке слева направо) вместе со 
своими товарищами настроены ус
пешно закончить нынешний год.

Фото Е. Фролова,



* В  ПРОФСОЮЗНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ

Они были первыми
Две тысячи тружеников

производственного объеди
нения «Хромпик» носят по
четные звания ударников
коммунистического труда. 
Шестидесяти из них оно 
присвоено еще в ту пору, 
когда движение зарожда
лось: машинисту, насосных
установок цеха пароснабже- 
ния Нине Васильевне Наго
вицыной, начальнику произ
водственного отдела Нико
лаю Яковлевичу Козионову, 
лаборанту центральной ла
боратории Тамаре Петровне 
Сюкасевой и другим знат
ным людям предприятия. В 
честь двадцатипятилетия 
ударничества в объединении 
объявлена трудовая вахта, 
итоги которой подводятся 
еженедельно. Неоднократно 
выходили победителями це
хи № 1, 4, ремонтно-строи
тельный и цех № б, с че
стью оправдывающий зва
ние «Коллектив коммуни
стического отношения к 
труду».

Ю. ВЯТКИН, 
председатель профко
ма производстзенн о г о  
объединения «Хром
пик».

К занятиям готовы
Через несколько дней бо

лее двухсот работников 
треста столовых приступят 
к занятиям в школах комму
нистического труда. Нынче 
их будет двенадцать. Про
пагандистами утверждены 
руководители предприятий. 
Для Т. В. Шишиной, А. П. 
Вершининой, Л. В. Лучни
ковой нынешний учебный 
год будет уже не первым. 
И все же они, как и все ос
тальные, могут рассчиты
вать на помощь экономис
тов и старших бухгалтеров. 
Создан методический совет, 
который возглавила дирек
тор треста столовых В. В. 
Февралева. Комитет проф
союза проверил готовность 
школ к началу занятий.

Т. ПЛЕШКОВА, 
председатель профкома.

Патриотический почин
Сообщение о строительст

ве мемориального комплек
са на Поклонной горе в 
столице с одобрением встре
чено на заводе трубчатых 
строительных конструкций. 
Коллектив электроремонт- 
ного участка решил внести 
свой вклад в увековечение 
подвига советского народа в 
Великой Отечественной вой
не. На профсоюзном собра
нии он выступил с предло
жением выйти пятнадцатого 
октября на субботник и за
работанные деньги перечис
лить в Москву. Инициатива 
эта поддержана цехом сбо-1 
росварки и другими под
разделениями предприятия.

А. ЧЕРКАСОВ, 
председатель профкома.

Готовимся  
к слету наставников

Комитет профсоюза гор- 
бытуправления заботится о 
воспитании молодых кад
ров. На предприятиях быто
вого обслуживания работает 
свыше сорока наставников. 
Парикмахеры Тамара Алек
сандровна Марус и Людми
ла Александровна Цибуль
ская, мастер по ремонту 
обуви Аятонида Васильев
на Патракова подготовили 
немало квалифицированных 
специалистов. Хорошо дей
ствует совет наставников 
под руководством экономи
ста Ларисы Юрьевны Алек
сеевой. В этом году мы ре
шили провести первый слет 
наставников и сейчас заня 
ты его подготовкой.

Е. ПЕЩЕРСКИХ, 
председатель профкома.
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ЛИЧНО ОТВЕТСТВЕННЫ
С обочины дороги смот

рим, как в сторону совхоз
ных полей вереницей идут 
автобусы. Кто-то прикиды
вает; через полчаса будут 
возвращаться. И верно, ми
мо остановки с ветерком 
проносится одни, другой, 
третий... Ожидающие замет
но поскучнели;

— Что же они порожня
ком?

— Стало быть, выгодно...
В тот же день в пасса

жирском автопредприятии 
состоялось отчетно-выбор
ное партийное собрание, 
где это предположение бы
ло опровергнуто. Какая уж 
тут „ыгодз, если по коли
честву пассажиров коррек
тируются удельные нормы 
бензина. Меньше перевез, 
меньше и получай. А по
скольку порой из-за не
хватки горючего в гараже 
простаивает сразу несколь
ко машин, каждый порож
ний рейс расценивается как 
недисциплинированно с т ь. 
Она, безусловно, наказыва
ется.

Но только одними адми
нистративными мерами по
рядок не навести, подчерк
нул в отчетном докладе 
секретарь партбюро А. Ф. 
Бехтемиров. Дисциплина и 
культура труда — дело все
го коллектива. Одно из вер
ных средств — социалисти
ческое соревнование. При 
активной поддержке пар
тийной организации комитет 
профсоюза добился, чтобы 
все экипажи и бригады 
включились в борьбу за 
звание образцовых. Коллек
тивы, возглавляемые ком
мунистом А. В. Ладыгиным 
и беспартийными Г. С. Му
хиным, А. Ф. Екимовских, 
А. Б. Овчинниковым, рабо
тают без упреков горожан 
и контрольной службы.

Организационные м еро
приятия, разработанные 
службой эксплуатации, поз
волили резко сократить 
штрафы по поводу срывов 
рейсов. За восемь месяцев 
прошлого года предприятие 
выложило из своего карма
на почти шесть с полови
ной тысяч рублей, а нынче 
лишь немногим более сот
ни рублей.

— Партбюро причастно ко 
всем добрым переменам. 
На протяжении всего отчет
ного периода оно обраща
лось к вопросам организа

ции труда, дисциплины, лич
ной ответственности ком- 
муниетов-руководителей, — 
сказал докладчик. — Но в 
равной степени мы повинны 
в огрехах, которые мешают 
коллективу работать произ
водительно.

А. Ф. Бехтемиров подроб
но остановился на пробле
мах, решив которые, авто
предприятие сможет замет
но повысить культуру об
служивания первоуральцез. 
Долгое время транспортни
ки объясняли все свои не
доработки нехваткой кад
ров. Сейчас предприятие 
полностью укомплектовано. 
В авторемонтных мастер
ских людей даже больше, 
чем положено по штатному 
расписанию. Однако имен
но здесь неоправданно дол
го простаивают машины, а 
ремонт часто производится 
некачественно. Недавно на
значенный начальник мас
терских Ю. П. Недов не в 
силах наладить производст
венный процесс, а партий
ная группа не оказывает 
ему должной помощи.

Из года в год идет раз
говор об экипировке авто
бусов маршрутными указа
телями. Есть приказ дирек
тора предприятия не подпи
сывать путевки, если води
тель, вернувшись в гараж, 
не предъявит маршрутку. Но 
пассажиры продолжают жаг 
ловаться, что по городу 
курсируют автобусы без 
табличек. Это результат не
дисциплинированности шо
феров и неисполнительно
сти работников отдела тех
нического контроля, воз
главляемого коммунистом 
Н. В. Роминым.

Остро поставлены в до
кладе секретаря вопросы 
дисциплины трудовой, ис
полнительской, партийной. 
В мае коммунисты обсуди
ли их на очередном собра
нии, наметили конкретные 
пути к устранению причин, 
которые повлекли за собой 
р(ост нарушений. От каж
дого члена КПСС требуется 
взыскательная оценка каж
дого прогула, каждого слу
чая злоупотребления спирт
ным. И особенно важно это 
сейчас, когда коллектив зна
чительно обновляется. На 
смену старым кадровым ра
бочим приходят молодые, 
для многих из них авто
предприятие станет школой

воспитания, родным домом
— Мы должны осознать 

что имеем дело с людьми, 
у которых нет ни житейско 
го, ни производственного 
опыта, На чей пример мы 
их сориентируем, то и по
лучим, — сказал А. Ф. Бех
темиров, призывая комму 
нистов к настойчивости и 
терпению в работе с моло 
дежью.

Предложив вниманию
коммунистов самокритич
ный доклад, секретарь парт
бюро тем самым пригласил 
их к откровенному и прин 
ципиальному разговору. И 
он состоялся. Запомнилось 
выступление начальника
третьей колонны И. А. Лав
рентьева, начатое словами: 
«Поговорим о недостатках»
А недостатков в работе бю 
ро и всей партийной орга
низации он подметил нема
ло. Главный — мала забота 
о создании в коллективе 
требовательной и доброже
лательной атмосферы, ис
ключающей безделье и без
ответственность отдельных 
работников. Справедливые 
замечания были адресованы 
партгруппе ремонтной слу
жбы за слабое воспитатель
ное воздействие на коллек
тив,

— Чтобы вовремя полу 
чить из ремонта автобус, 
мы вынуждены для помощи 
и контроля направлять во 
дителя. Вот вам и причина 
неритмичности движения 
заметил И, А, Лаврентьев

Электрик авторемонтных 
мастерских А. Ф. Мелихов 
не остался равнодушным к 
критическим замечаниям, 
которые прозвучали на со 
брании в адрес его парт 
группы. Он признал, что 
коммунисты недостаточно 
уделяют внимания воспита
нию сознательной дисцип 
лины у каждого рабочего 
В прошлом учебном году, 
например, бездействовала 
школа коммунистического 
труда. Редко проводились 
профсоюзные собрания.

В обсуждении доклада 
участвовали слесарь, секре
тарь комитета ВЛКСМ А. И 
Акимов, ветеран предприя 
тия С. Ф. Скорынин, пред 
седатель комитета профсо 
юза Н. Ф. Дубровский, ди 
ректор автопредприятия 
П. П. Бельков и другие 
коммунисты. На собрана 
присутствовал инструктор 
промыш-тсіжо - транспорт
ного отдела горкома КПСС 
В. А. Татаринов.

Новый состав партбюро 
вновь возглавил А. Ф. бех 
темиров.

Л. МИЛЯВСКАЯ,

Было время, когда свет в
школьных окнах не гас до 
позднего вечера. В классах 
и мастерских занимались 
юные кружковцы, в спорт
зале шли тренировки и со
ревнования. А потом, сами 
того не замечая, мы подели
ли организацию детского 
досуга с Дворцами культу
ры, дворовыми клубами и 
стадионами, а кое-где и пол
ностью переложили на их 
плечи. Был в том свой ре-

свободяо? время. Но ва*
хотелось бы, чтоб «на ого
нек» заходили не только 
наши ребята, а и подростки 
из других учебных заведе
ний.

Теперь все дети, прожи
вающие в микрорайоне, на
ши, и ответственность за их 
воспитание наравне с роди
телями несут педагоги, об
щественность. Нам известны 
неблагополучные семьи и 
подростки, взятые на учет

Ш В СОЦИАЛЬНО-ВОСПИТАТЕЛЬНЫХ КОМПЛЕКСАХ

Н А Р А В Н Е  

С РОДИТЕЛЯМИ
зон: там и материальная ба
за богаче, и условия для по
лезного отдыха лучше. Но, 
с другой стороны, из поля 
зрения педагогических кол
лективов исчезла важная 
часть ребячьей жизни — 
свободное время. Может 
быть, потому и наметился 
рост трудных, что многих 
детей мы знали только в 
урочные часы.

Создание социально-вос
питательных комплексов 
возвращает школу к старо
му и, безусловно, доброму 
опыту: она становится цент
ром воспитательной работы 
с детьми. Это закономерно, 
ведь именно учительство об
ладает знаниями психологии 
и педагогики, навыками, не
обходимыми для работы по 
формированию подрастаю
щей личности. И в то же 
время мы не одиноки, на по
мощь всегда готовы прийти 
шефы-новотрубники, пред-_ 
ставители организаций, во
шедших в социально - вос
питательный комплекс.

Шефствует над нашим 
микрорайоном цех № 10 Но
вотрубного завода. Его на
чальник Валерий Михайло
вич Грабарник и возглавил 
совет комплекса. Еще в ор
ганизационном периоде мы 
пришли к общему мнению: 
вечером двери школы дол
жны быть распахнуты для 
всех подростков. Комитет 
ВЛКСМ цеха рекомендовал 
молодых рабочих для заня
тий с детьми. И в этом 
учебном году мы уже от
крыли три кружка. «Азиму
том», объединившим юных 
туристов, руководит Юрий 
Галимович Камардин, Васи
лий Николаевич Усольцев 
ведет кинофотокружок, а 
его жена Ирина Леонидовна 
занимается с ребятами 
бальными танцами. Близость 
клуба филиала Новотрубно
го "завода, Дворца культуры 
и техники ни в коей мере 
не повлияла на массовость. 
Ученики школы с удоволь
ствием проводят в школе

инспекцией по делам несо
вершеннолетних. Большая 
работа с ними была прове
дена минувшим летом. Д о
статочно сказать, что ни 
один ребенок школьного 
возраста не провел канику
лы во дворе. Тем, кто не за
хотел ехать за город, 
предоставили возможность 
отдохнуть в пионерском ла
гере при школе. Большин
ство трудных мальчиков вы
разили желание поработать 
в совхозе «Заря», где бази
ровался школьный лагерь 
труда и отдыха. Кстати; 
комиссаром в нем был мо
лодой рабочий десятого це
ха В. Кульнев.

Совет социально-воспита
тельного комплекса работе 
с детьми и подростками 
уделяет особое внимание. К 
ней привлечены и культпро
светработники клуба фили
ала.

Мы отдаем себе отчет в 
том, что наши сегодняшние 
дела — не кампания, а кро
потливый и нелегкий труд, 
плоды которого будут вид
ны не сразу. Нацеливаем 
учительский коллектив на 
пропаганду педагогических 
знаний среди родителей, на 
индивидуальную работу с 
детьми, на умелую и инте
ресную организацию ребя
чьего досуга. Благо в шко
ле немало преподавателей, 
опыт и мастерство которых 
— залог того, что с этими 
обязанностями мы справим
ся. Это Вера Григорьевна 
Буторина, Вера Александ
ровна Москалева, Надежда 
Валентиновна Валькер. При 
помощи и поддержке ком
мунистов и общественных 
организаций школа может 
решить задачи, поставлен
ные перед комиссией по 
коммунистическому воспита
нию.

В. ПОПОВ, 
директор школы № 4, 
заместитель председа
теля совета социально- 
воспитательного комп
лекса

Галине Борисовне Беляковой, токарю-револь- 
верщику, одной из первых на Новоуткинском за
воде «Искра» присвоено звание ударника комму
нистического труда. Двадцать четыре года она с 
честью подтверждает, что достойна его. Ее фами
лия часто называется в числе победителей социа
листического соревнования. В год 25-летия дви
жения за коммунистическое отношение к труду 
Г. Б. Белякова добивается высоких производст
венных показателей.

Фото Е. Фролова.

* В помощь пропагандистам

Т Е О Р И Ю  У В Я З Ы В А Т Ь  
С ПРАКТИКОЙ

Третьего  октября начинается  новый учебны й год в 
систем е политического просвещ ения и экономического  
образования. Тема первого зан я ти я  в партийны х ш ко
лах — «Идеологическая работа — дело всей партии, 
каж дого ком м униста», в эконом ических — «Повышение 
роли политического сознания, трудовой активности  масс 
в реш ении народнохозяйственны х проблем». Как прове
сти  и х на высоком теоретическом  уровне, на что в пер
вую очередь обратить внимание, какой ф актический  
м атериал использовать? Эти  вопросы волную т руково
дителей учебы . Сегодня члены городского методического  
совета В. П, Емлин и Е. Е. Стеф анова консультирую т  
пропагандистов, как  подготовить и провести первое 
занятие.

Пропагандистам партий- экономических задач, 
ных школ необходимо пока- Итак, идеологическая ра- 
зать на материалах июнь- бота выдвигается на пер- 
ского (1983 г.) Пленума вый план. Это объясняется
ЦК КПСС объективную не- несколькими моментами, 
обходимость усиления иде- Прежде всего усложнились 
ологической работы на со- задачи экономического раз- 
временном этапе. Из всего вития. Решить их под силу 
многообразия вопросов людям с высоким уровнем 
следует выделить два: фор- образования и сознательно- 
мированне нового человека сти. Во-вторых, нельзя за- 
— цель и условие комму- бывать о том, что е жизнь 
нистического строительства; вступают новые поколения, 
идеологическое обеспечѳ- В процессе воспитания фор- 
ниѳ решения социально- мируется личность, В-треть

их, в нашей стране живут 
люди ста национальностей 
и народностей, многочис
ленных социально-демогра
фических групп. Это требу
ет дифференцированного 
подхода, \ подготовленных 
кадров. Немаловажное зна
чение имеет и то, что мы 
постоянно испытываем влия
ние буржуазной пропаган
ды. Причем она не так без
обидна, Отсюда обостряет
ся задача; развернуть на
ступательную контрпропа
ганду не только на между
народной арене, но и в 
стране. Из этого вытекает 
еще одно положение: акту
альность содержания идео
логической работы.

Доказывая, что идеологи
ческая работа все больше 
выдвигается на первый план, 
пропагандисты должны на
звать пути дальнейшего по
вышения . эффективности 
массово - политической ра
боты, Они четко сформули
рованы в речи Генерально
го секретаря ЦК КПСС 
Ю. В. Андропова и з до
кладе члена Политбюро ЦК 
КПСС К. У. Черненко на 
июньском Пленуме. Здесь 
следует использовать кон
кретный материал. К пр*-.

® ИДЕТ СМОТР 
SA ЭКОНОМИЮ 
И БЕРЕЖЛИВОСТЬ

Десять миллионов рублей. 
Такой вклад сделали в пя- 
тадесятимиллионный город
ской фонд бережливости

ТРЕБУЕТСЯ...
сами будут искать резервы 
экономии. Очевидно, что 
в производственном объеди
нении «Хромпик» этой цели

трудящиеся Первоуральска так и не достигла комиссия, 
*— участники общественного которую возглавляет дирек- 
смотра эффективности не- тор В. М. Секираж, потому
пользования сырья, матери 
алов, топлнвно - энергетиче

что на предприятии допу
щен перерасход 156 тысяч

ских ресурсов и рабочего киловатт-часов электроэнер- 
времени только за два го- гии. Перерасходована элек- 
да одиннадцатой пятилетки, троэнергия и на Новоуткин- 
Счет предложений идет на ском заводе «Искра». Кста- 
десятки тысяч. Но все-таки ти, на заседании организа- 
вклад мог быть гораздо ционного комитета при гор- 
болыне, если бы смотровые коме КПСС, который воз- 
комиссии, созданные на главляет второй секретарь 
каждом предприятии, актив- городского комитета партии 
но вовлекали трудящихся в В. М. Власов, рассматрива- 
поиск резервов. И это не го- ли работу заводской комис- 
лословное мнение. Суди- сии во главе с секретарем 
те сами: в Первоуральске партбюро Э. А. Великаяо-
из каждых ста работающих вым и указывали на недос-
только одиннадцать прини
мают участие в важной об-

татки в ее деятельности. 
Критиковали ее и на сгра-

щественной кампании. Это ницах городской газеты, 
в два раза меньше средне- Все это было в начале года.
областного показателя.

Как правило, там, где без
деятельна смотровая ко-

Но, к сожалению, мало что 
переменилось за это время. 
По-прежнему низка актив-

миссия, допускаются неоп- ность комиссии в поиске ре- 
равданные потери, перерас- зервов: мало подано пред- 
жоды и т, д. А цель работы ложений, мало их внедрено, 
комиссии и цель смотра эко- Имеется лишь шесть коллек- 
номин и бережливости — тивных лицевых счетов эко- 
помочь партийной организа- номии, а индивидуальных 
цин предприятия воспитать вообще нет, 
рачительных хозяев с ак- Нет лицевых счетов эко- 
тявной жизненной позици- номии на заводах комплект
ен, Таких, которые не толь- ных металлоконструкций, 
ко не позволят себе зря Северском камнещебеноч- 
жечь электроэнергию, вхоло- ном, в Центрально-Уралт • 
стую работать станку, но и ской геологоразведочной эк-
■  ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ --------------------

спедиции. Хотя организаци
онный комитет не раз ука
зывал и рекомендовал 
смотровым комиссиям на 
местах всячески способство
вать созданию трудящими
ся лицевых счетов эконо
мии.

Исполнительская недис
циплинированность, Иначе 
не назовешь реакцию на за
мечания оргкомитета, кото
рую проявили комиссии гру
зового автопредприятия, уз
ла связи. Так, первым было 
рекомендовано усилить 
разъяснительную работу 
среди трудящихся, активнее 
вовлекать их в обществен
ный смотр, направить их по
иск на экономию моторного 
топлива. Вначале члены ко
миссии взялись за дело, а 
потом вновь все пустили на 
самотек. А по итогам пер
вого полугодия даже отчет 
представили лишь третьего 
августа. В узде связи ана
логичная картина: после
серьезного разговора на за
седании оргкомитета, а за
тем критики в городской га
зете комиссия провела бесе
ды с трудящимися, объяс
нила суть смотра. Но даль
ше этого дело не пошло. За 
первое полугодие нечем бы
ло даже отчитаться. Кстати, 
на критику в газете предсе
датель комиссии не удосу
жился ответить.

Плохо работают смотро
вые комиссии в субподряд

ных организациях треста 
Уралтяжтрубстрой — управ
ления № і 1 объединения 
Уралсантехмонтаж и управ
лении треста Уралэлектро- 
монтаж. Здесь не ведется 
никакой разъяснительной 
работы, нет контроля за 
внедрением предложений, 
трудящихся почти не ин
формируют о ходе смотра. 
Критиковала газета работу 
смотровой комиссии в Ко- 
уровском леспромхозе. И 
хотя в ответе редакции го
ворилось об активизации 
деятельности, однако в дей
ствительности улучшения 
работы нет. По-прежнему 
велики на предприятии по
тери рабочего времени, не
редок перерасход древеси
ны.

В ходе смотра экономии 
и бережливости сотрудники 
редакции провели рейд по 
территории Новотрубного 
завода. Он опубликован 
под заголовком «За шир
мой других забот», в нем 
критиковались руководители 
четвертого, восьмого цехов 
за бесхозяйственность в 
хранении металла. К чести 
Г. А. Соминского и Е. А. 
Белова, они правильно вос
приняли критику: за весну 
и лето прибрали все, что 
можно было, кстати, успеш
но справились с заданием 
по сдаче металлического ло
ма. А цеховые комиссии 
острие работы направили на

поиск резервов экономии 
металла.

Как из малых ручейков 
родится река, так цеховые 
успехи слились в единое за
водское достижение: ново
трубники по своей группе 
предприятий занимают пер
вое место в ходе смотра. 
Здесь выше активность 
трудящихся, их предложе
ния дают наибольший эф
фект. И организационный 
комитет, и городская газета 
рассказывали об опыте пар
тийного руководства смот
ром на этом предприятии. 
Жаль только, что этот опыт 
проходит мимо тех, кому 
следовало бы перенимать 
его в первую очередь. Вот и 
получается: у одних предсе
дателей комиссий руки не 
доводят до разъяснительной 
работы, у других — до вне
дрения предложений. Тре
тьи в условиях смотра не 
учли награждение победите
лей. А в результате прихо
дится констатировать: низ
ка еще активность ряда 
коллективов в поиске резер
вов экономии.

Третий год пятилетки — 
сердцевинный. Пройдена 
половина пути. Партийным 
организациям необходимо 
еще раз проанализировать 
деятельность комиссий, ука
зать на конкретные недос
татки и добиться живой ра
боты.

Т. ВАЖЕНИНА.

ПОЧЕМУ МОРКОВЬ ОСТАЛАСЬ НА ПОЛЕ
Активно участвовал кол

лектив завода сантехизде- 
гшй в уборке моркови на 
полях совхоза «Первоураль
ский». Погодные условия 
нынче не балуют, но тру
женики предприятия спра
вились с заданием по убор
ке моркови с пяти гекта
ров к 21 сентября.

Особо хочется отметить 
коллективы пусковой груп
пы литейного цеха, цехов 

2 л Зѵ« 3. Дружно по
трудились и коллективы 
ОТК, детских комбинатов 
№ 69 и Л1» 79. И, конечно 
же, немалая доля заслуг 
принадлежит учащимся 
школы К» 35. Охотно и 
слаженно грудились школь
ники во главе с классными 
руководителями Владимиром 
Алексеевичем Топорковым и 
Анастасией Михайловной- 
Медведевой.

* К выполнению Продоволь
ственной программы все 
коллективы города долж
ны относиться с. понимани
ем и полной ответствен
ностью. Но, к сожалению, 
не все этому следуют. Пре
жде всего это касается ру
ководителей овощных баз, 
которые оказались фактиче
ски не готовы принять уро
жай , в полном объеме. Ма
шинам приходилось делать 
лишь по одному рейсу, так 
как зачастую они остава

лись до утра неразгружен
ными. Вот по этой причине 
на участке, закрепленном 
за заводом СТИ, к 23 сен
тября находилось около че
тырех тысяч ящиков мор
кови. Надеемся, что руко
водство овощебаз и прием
ных пунктов учтет наши 
замечания и сделает все, 
чтобы сохранить выращен
ный урожай.

Ф. ТОРБЕЕВ,
ответственный 

за уборку урожая*

Т Е Л Е Ф О Н Ы  Р А Б О Т А Ю Т
25 августа в доме № 18-6 

по ул. Емлина вдруг пере
стали работать телефоны. 
При выяснении причин ока
залось, что при сооружении 
нового дома, что недалеко 
от вечернего металлургиче
ского техникума, строители 
экскаватором порвали те
лефонный кабель.

На жалобу жителей это
го дома по поводу обрыва 
телефонного кабеля редак
ции отвечает главный ин
женер городского узла свя
зи А. В. Маликов: «Пов
реждение телефонного ка
беля устранено, телефоны 
работают».

меру, можно проанализиро
вать деятельность партий
ной организации предприя
тия в этом направлении.

На занятии следует ис
пользовать материалы пле
нумов Свердловского обко
ма партии и горкома КПСС, 
которые опубликованы в 
«Уральском рабочем» за 
6 июля и «Под знаменем 
Ленина» за 23 июля. Про
пагандисты должны донести 
до слушателей содержание 
Закона о трудовых коллек
тивах.

* * *
Тема первого занятия в 

экономических школах от
крывает широкие возмож
ности перед пропагандиста
ми, Здесь могут быть ис
пользованы различные диа
граммы, схемы, таблицы, 
плакаты, отражающие дина
мику развития промышлен
ности города, выполнение 
целевых комплексных про
грамм. За полтора часа про
пагандистам предстоит рас
крыть два вопроса: идеоло
гическая работа — одна из 
составных частей коммуни
стического строительства; 
безусловное выполнение 
государственного плана и 
социалистических обяза

тельств —-  высший критерий 
деятельности трудовых кол
лективов, каждого тружени
ка. Слушатели должны ус
воить такие понятия, как 
производительность труда, 
себестоимость продукции. 
Пропагандисты могут пове
сти конкретный разговор о 
выполнении целевых комп
лексных программ.

Особого внимания требу
ют вопросы трудовой Д И С 
ЦИ П Л И Н Ы . Ведь навести по
рядок на производстве — 
важнейшее условие выпол
нения планов социально- 
экономического развития, 
дальнейшего упрочения ос
нов социалистического об
раза жизни. Хорошие ре
зультаты дает бригадная 
форма организации и оп
латы труда. Так, примене
ние бригадного подряда в 
тресте Уралтяжтрубстрой 
на строительстве завода 
КМК позволило повысить 
производительность на 17 
процентов и в четыре раза 
снизить потери рабочего 
времени. Немалую роль иг
рают общественные орга
низации. На предприятиях 
создано 262 товарищеских 
суда, 113 противоалкоголь
ных комиссий. Обществен

ный отдел кадров завода 
сантехизделий добился в 
прошлом году того, что 
каждый третий из подавших 
заявление об уходе, изме
нил свое решение и про
должает работать.

Конечно, за полтора ча
са трудно осветить все воп
росы темы. Глубоко усво
ить материал каждому слу
шателю помогут практиче
ские задания. Одни проана
лизируют темпы роста про
изводительности, уровень 
механизации, другие — ди
намику повышения качества 
продукции, третьи — роль 
общественных организаций 
в укреплении дисциплины 
и сокращении текучести 
кадров, А на следующих 
занятиях интересно заслу
шать эти работы. Закрепле
ние теоретических знаний 
на практике будет содейст
вовать формированию но
вого типа экономического 
мышления, нацеленного на 
инициативу и предприимчи
вость, на повышение ответ
ственности, творческий по
иск путей, ведущих к наи- 
лучшему конечному народ
нохозяйственному результа
ту при наименьших затра
тах.

«Черепашьими темпами» 
— так называлась заметка, 
опубликованная в 151 но
мере газеты. В ней говори
лось о медленном строи
тельстве комплекса газо
очистки в цехе № 3 произ
водственного объединения 
«Хромпик». Редакции отве
чает главный инженер тре
ста Уралтяжтрубстрой Л. И. 
Раскопин: «Задержка работ 
на объекте произошла из- 
за поздней поставки метал
локонструкций, которые мы 
получили только в июле. 
Были трудности и с постав
кой сборного железобето
на с завода ЖБИиК. Все 
это вместе взятое создало

П о с л е
критики

тяжелое положение на 
строительстве. Отставание 
может быть сейчас навер
стано при высокой органи
зации труда, совмещении 
работ субподрядных орга
низаций, усилиях заказчика 
в поставке оборудования. 
Составлены мероприятия 
по выполнению в установ
ленные сроки работ каж
дым участком, принимают
ся меры, чтобы ввести объ
ект в строй в декабре 
1983 года».

I 7 ОКТЯБРЯ — ПРОВОЗГЛАШЕНИЕ ГЕРМАНСКОЙ 
ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ РЕСПУБЛИКИ

ГДР. Сотни берлинцев пришли в столичный книжный 
магазин «Карл-Маркс-буххандлунг», чтобы получить ав
тограф Зигмунда йена на недавно вышедшей в свет 
книге первого космонавта ГДР, в которой он рассказы
вает о своем полете совместно с В. Быковским на кора
бле «Союз». Фото АДН—ТАСС.

Подарки 
детям Ливана

В школе № 35 продол
жается сбор подарков 
для детей Ливана. Ребя
та с Динаса решили по
слать юным гражданам 
этой страны учебные по
собия. Каждый .класс со
бирает портфель со 
школьными принадлеж
ностями: тетрадями, ли
нейками, карандашами, 
ручками. Первыми при
готовили подарки учени
ки 3 «Б», 5 «Б» и 6 «В» 
классов. Уже собрано 
15 портфелей.

Т. ХЛАМИНА, 
директор школы 

№ 35.

Холода не застанут 
в р а с п л о х

Работники коммуналь
ной службы Билимбаев- 
ского экспериментально
го завода строительных 
конструкций и деталей 
заняты подготовкой к зи
ме жилого фонда пред
приятия. В пятиэтажных 
домах № 38, 40 по ули
це Калинина начато ос
текление окон, ремонт 
дверей в подъездах. В 
неблагоустроенных до
мах № 48, 50, 52, 54, 56 
по улице Красноармей
ской идет чистка, ошту
катуривание и побелка 
дымовых труб. Законче
ны эти работы в домах 
№ 10, 12, 14 по улица 
Сакко и Ванцетти. Здесь 
осталось проверить слу
ховые окна, двери подъ
ездов, пружины. Подго
товкой жилья к зиме за
нята ремонтная бригада 
ЖКО, качество работ хо
рошее.

И. МЫЛЬНИКОВА, 
начальник ЖКО 

БЭЗСКиДа,

Трудится на совесть
Имя Романаі Александ

ровича Мухина в посел
ке Талица знают многие. 
Хотя он на заслуженном 
отдыхе, продолжает тру
диться слесарем в ЖКО 
завода по ремонту гор
ного оборудования. Ро
ман Александрович, не 
считаясь с личным вре
менем, всегда отклика
ется на просьбы жите
лей, Устранит неисправ
ность и в выходной 
день, и после работы. 
По словам начальника 
ЖКО Л. И. Яковлевой, 
это прекрасной души че
ловек, честный и добро
совестный рабочий.

Недавно мне пришлось 
вызвать слесаря на дом. 
Устранив неполадки в 
сантехническом обору
довании, Роман Алек
сандрович заодно про
верил краны, сменил из
носившиеся прокладки. 
Сразу видно, болеет ду
шой за порученное, ста
рается на совесть.

Н. ТУПОНОГОВА, 
депутат горсовете

@ ПОД ОСТРЫМ 
УГЛОМ

Жители Нижнего Села в 
тревоге и волнении. Одна
жды поутру вышли из до
мов — глядь, с огородами 
что-то неладное. Сами-то, 
вроде, Ка месте, а  ограды 
местами — как ветром сду
ло. КІо виновник?

—■ Может, ветер? Я вон 
недавно читал, такие тай
фуны бывают, только дер
жись! — высказал предпо
ложение един из собрав
шихся.

—- Да ты что! На Урале 
тайфунов отродясь не бы
вало, — урезонили его, — 
у нас ведь земля древняя, 
от морей за тысячи верст.

■— А коли дрэвняя, мо-

С Т И Х И Я  НЕ В И Н О В А Т А
жет, какая доисторическая 
животина обнаружилась? 
Вроде мамонта. Она все и 
рушит...

— Эка, куда хватили, — 
возразил еще один оппо
нент, любящий смотреть не 
столько в прошлое, сколько 
Е будущее. — Если и жи
вотное, то наверняка новой 
породы.

Ошиблись сельчане. От
вет куда прозаичней. Прос
то-напросто возле приуса
дебных участков поработа
ли строители второго управ
ления треста Уралтяжтруб
строй без соглдсия, даже 
без предупреждения хозя
ев. Сломали изгороди, раз

ровняв попутно и посевы. 
Остался доволен подобной 
деятельностью местный 
скот, повадившийся теперь 
гулять где попало (заборов- 
то нет) и вытаптывать все, 
что под ноги попадет. Воз
мущаются жители. В их чис
ле инвалид Великой Отече
ственной войны И. В. Коло
тое Всех интересует воп
рос: кто возместит причи«. 
нечный им ущерб?

В. АФОНИН.

3 стр,



L кишиорама 1  ОКТЯБРЬ В «ВОСХОДЕ

К У Л Ь Г Ц Р Ы
В Ч Е С Т Ь

Накануне Дня Конститу
ции СССР ня Новотрубном 
заводе подведены итоги со
циалистического соревнова
ния на приз Ольги Кор- 
м.ильцевсй, В честь победи
тельниц работники Дворца 
культуры и техники готовят 
вечер трудовой славы, ко
торый стал традиционным. 
Мы расскажем о резчице 
цеха № 3 Т. А, Беломестно- 
вой, токаре цеха № 7 X. А. 
Саляховой, волачильщице 
цеха № 6 А, П. Сосниной и 
о других. Все они не толь
ко служат примером на 
производстве, но и находят 
время на общественные д е
ла, хорошо воспитывают де
тей. В подготовке к вечеру 
активное участие принимают 
члены комиссии по вопро
сам труда и быта женщин 
профсоюзного комитета. 
Немало приятных сюрпри
зов ждет виновниц торж е
ства. Самодеятельные арти
сты Дворца выступят с кон
цертом, постараются вы
полнить их заявки.

Г. ЖЕЛТОБРЮХОВА, 
заведующая массовым 
отделом Дворца куль
туры и техники Ново
трубного завода.

ОСЕННИМ БАЛ
Ззучит вальс. Плавно 

скользят танцующие пары. 
Всюду смех, веселье, остро
умные шутки. Именно таким 
запомнился старшеклассни
кам школ № 32 и 7 тради
ционный осенний бал «Лис
топад» во Дворце культуры 
«Строитель»,

Готовиться к вечеру ре
бята начали задолго, Укра
сили фойе осенними листь
ями.

Ведущей была десяти
классница седьмой школы 
Алла Прохорова. Ее одно
классники Евгений Прохоров 
и Андрей Хлебников про
вели конкурсы и аттракцио
ны, участники которых вы
игрывали вкусные призы — 
яблоки, виноград и даже 
семикилограммовый арбуз.

На протяжении всего ве
чера звучали стихи,, песни 
об осени,

Г. ШУТОВА, 
заведующая детским 
сектором Дворца куль
туры «Строитель».

ВЫСТУПИЛИ 
С КОНЦЕРТОМ
Участники художествен- 

ной самодеятельности Се
верского Дома культуры 
выступили с концертами пе
ред работниками леспром
хоза и лесхоза. Зрителям 
понравились песни а ис
полнении детского хора. 
Все его участники учатся в 
одном классе. Объединяет 
их любовь к песне. Руково
дит хором директор Дома 
культуры В. В. Анохин. Он 
же возглавляет и вокально- 
инструментальный ансамбль. 
Мо ,одые рабочие Алексей 
Углев, Александр Анохин, 
Игорь Воропаев тоже пока
зали интересную програм
му. Самодеятельных арти
стов долго не отпускали со 
сцены.

О АЛЕКСЕЕВА.

Октябрьский экран «Вос
хода* представлен самыми 
разноплановыми картинами. 
«Инспектор ГАИ» — новая 
лента, поставленная на ки
ностудии имени М. Горько
го. Главный герой Петр Зы 
кин — личность в районе 
известная. Неумолимый 
страж закона и. порядка, он 
строг с незадачливыми во
дителями, нарушителями 
правил дорожного движе
ния, которые зачастую уво
зят после встречи с Пет
ром дырку в талоне преду
преждений или квитанцию 
об уплате штрафа. Зыкин 
твердо знает: правила со
зданы для того, чтобы их 
выполняли все, без исклю
чения,.

Не всегда понимает Зыки
на его начальник майор 
Гринько — сторонник более 
гибкого подхода. Он смот
рит на наказание как на 
исключительную меру, кото
рую следует применять 
только к злостному нару
шителю. На столкновении 
этих двух полярных точек 
зрения и строят авторы кар
тины основной ее конфликт. 
Постепенно раскрывает пе
ред зрителями внутренний 
мир Петра Зыкова артист 
Сергей Никоненко. В роли 
манора Гринько снялся Олег 
Ефремов.

«Нежданно-негаданно» — 
новая кинокомедия Эмиля 
Брагинского.

В основу фильма поло

жен случай необычный. Ни
чем не примечательная де
вушка Жанна Капустина 
получает огромное, сказоч
ное наследство. Антиквар 
ная мебель, фарфор, хру
сталь, шедевры русской жи
вописи, которые сделали бы 
честь Третьяковской гале
рее, не принесли Жанне 
ожидаемого счастья. На
оборот, мало разбираясь в 
искусстве, она еще меньше 
разбирается в людях, кото
рые почему-то усиленно 
стали ею интересоваться. 
Но среди нескольких пре
тендентов на руку и сердце 
Жанны есть один, которого 
она любит. И который, ка
жется, любит ее. Или, мо
жет быть, ее наследство?

Режиссер - постановщик 
Г. Мелконян 'собрал пре
красный актерский ан
самбль. На главную роль 
приглашена молодая, но уже 
популярная актриса Т. Д я
гилева. Главную мужскую 
роль исполняет интересный 
и разноплановый актер 
Ю. Богатырев- В фильме 
з а н я т ы  Г. Польских,
А. Ширвиндт, О. Анофриев,
С. М-артынов.

Кинолента «Магистраль» 
поставлена на киностудии 
«Ленфильм». «Протяжен
ность железных дорог 
СССР — 144000 километ
ров», — эта выдержка из 
справочника Министерства 
путей сообщения, предваря
ющая картину, подчеркива

ет масштаб и значение по
ставленных в ней. проблем, 
связанных с сегодняшним 
положением дел на желез
нодорожном транспорте.

В фокусе внимания авто
ров сутки работы одной 
магистрали, напряженные и 
наполненные конфликтными 
ситуациями, дающие пред
ставление о нелегких усло
виях, в которых трудятся 
люди. Авария, происшед
шая на Красногорской маги
страли, выявляет и обостря
ет вопросы, которые необ
ходимо решать сегодня ра
ботникам транспорта.

Режиссер пригласил на 
все роли, даже эпизодиче
ские, актеров известных и 
любимых зрителям: Л. Гур
ченко, К. Лаврова, С. Про
ханова, В. Меньшова, 
Ю. Демича.

Повторно первоуральцы 
смогут посмотреть двухсе
рийный фантастический 
фильм «Через тернии к звез
дам». Из зарубежных кино
лент в октябре на экране 
«Восхода» будут показаны 
французские кинокомедия 
«Он начинает сердиться» и 
детектив «Жертва корруп
ции», индийская картина 
«Призрачное счастье».

Т. ЗЕНИНА 
директор 

кинотеатра «Восход».
На снимках: кадры из

фильмов «Магистраль» (сле
ва) и «Нежданно-негадан
но».

В с т р е ч а  в  м у ш ѳ е
Знлко-метве новичков с Новотрубмьтм неводам, 

квк правило, начинается в музее предприятия, 
экспонаты которого рассказывают о,б истории 
завода, о людях, построивших его, и о тех, кто 
трудится в цехах сегодня. По традиции девяти
классники, решившие освоить в учебном цехе 
Новотрубного специальности токаря-универсал а, 
слесаря по ремонту металлургического обору
дования, контролера ОТК, приходят в музей. 
Недавно здесь состоялось их первое замятие 
Знакомство с цехами завода будет продолжать
ся во время обучения, Многие ребята после 
окончания школы обязательно придут работать 
ма предприятие, которое станет для них близ
ким.

В. ЦЫБИН, 
начальник цеха № 30,

. 26 сентября после непро
должительной болезни скон-. 
чался ветеран партии, один 
из первостроителей Ново
трубного завода Ф. А. Шкре- 
дов.

Он родился 22 мая 1904 
года в поселке Юзовка Д о
нецкой области в рабочей 
семье. Трудовую деятель
ность начал в четырнадца
тилетием возрасте. Был ра
бочим на мельнице, батра
ком, курьером, помощником 
машиниста паровоза, элек
трослесарем на шахте. В 
1930 году Ф, А. Шкредов 
вступил в' ряды Коммуни
стической партии. В 1931 
году закончил Донецкий ме
таллургический Институт и 
был направлен в Перво
уральск, где начал работать 
инженером-конструктором в 
«Трубстрое*. Был предста
вителем в Ленгилромезе по 
проектированию Новотруб
ного завода. »

Большой личный вклад 
внес Ф. А. Шкредов в мон
таж стана «220» в первом 
цехе. Работал в УКСе заво
да, помощником и замести
телем начальника цеха № 4, 
возглавлял в этом цехе кол
лективы участков отделки 
и ОТК.

Ф. А. Шкредов вел боль
шую общественную работу: 
избирался в состав горкома 
КПСС, секретарем партор
ганизации цеха, членом 
и , председателем профкома 
завода.

До выхода на пенсию Фе
дор Антонович трудился на 
предприятии, отдавая про
изводству инженерные зна
ния, талант организатора и 
наставника.

За многолетний и добле
стный труд, общественную 
активность Ф. А. Шкредов 
награжден орденами Лени
на, Трудового Красного зна
мени, «Знак Почета» и ме
далями. Ф. А. Шкредову 
вручен знак «50 лет пре
бывания в КПСС».

Память о  Ф. А. Шкредове 
навсегда сохранится в на
ших сердцах.

Группа товарищей. 

Редактор С. И. ЛЕКА НОВ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». «ВОКРУГ СВЕТА В 80 ДНЕП» 

(2 серии). Сеансы: 9, 12, 15, 18, 21 час.
Кинотеатр «Космос». «ЙО-ХО-ХО». Сеансы: 9, 11, 13, 

15 час. «НУРИ» (дети не допускаются). Сеансы: 17, 
19, 21 час.

Дворец культуры «Строитель». «МЕНЯЮ СОБАКУ 
НА ПАРОВОЗ». Сеансы: 11, 13 час. «КРАМЕР ПРО
ТИВ КРАМЕРА». Сеансы: J8, 20 чаб.

Клуб Трудпоселка, «ДОМОЙ». Сеансы: 19, 21 час.

30 сентября в 17 часов в салоне службы быта
(пр. Ильича, 24) проводится день быта. С вами 
встретятся специалисты горбытуправления и да
дут информацию об оказываемых услугах. Здесь 
же вы сможете оформить заказ на вязку и 
ремонт трикотажа. В широком ассортименте 
имеется пряжа различных расцветок.

Приглашаем сделать заказ в салоне службы 
быта. Наш адрес: пр., Ильича, 24, телефон
2-15-39.

Уральский политехнический институт им, С. М 
Кирова объявляет прием слушателей на 10-м|е- 
сячные подготовительные курсы в г. Первоураль
ске, Подготовка проводится по математике, фи
зике. русскому языку и литературе. Занятия два 
раза в неделю с 10 и 18 часов. Плата за обуче
ние 25 рублей. Начало занятий 19 октября.

Адрес: пр. Космонавтов, 1, общетехнический 
факультет УПИ, 3-й этаж, комната № 36, прием 
ведется ежедневно с 14 до 18 часов, в субботу 
с 10 до 13 часов, тел, 2-17-99.

Дирекция, партийны й и п р оф сою зн ы й  ком ите
ты Н овотрубного зав ода  с  глубоким  приск орби ем  
извещ аю т, что п осле непр одол ж и тельн ой  бол езн и  
скончался  один и з пер востр ои телей  завода, член 
КПСС с 1930 года

ШКРЕДОВ 
Федор Антонович

и вы раж аю т и ск р ен н ее со бол езн ов ан и е родны м и 
близким  покойного.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ
М агазины  № 10 «Ткани» (п. Динас), № 30 «То

вары для мужчин» (пр. Космонавтов, 24), № 22 
«Одежда» (колхозны й ры нок), N° 42  «Радуга»  
(ул. В атути н а, 20), Ns 44 «Товары для женщин»  
(ул. В атути н а, 36) предлагаю т товары  по сн и ж ен 
ным ценам : костю м ны е и платьевы е тк ан и  по це
не от 10 до 21 рубля, трикотаж ное полотно — от 
14 до 16 рублей, блузки ш елковы е с 44  по 52 раз 
мер, платья шелковы е, ш ер стян ы е, трикотаж ны е  
с 44 по 52 разм ер, куртки  болоньевые с  44 по 52 
разм ер, плащ и полиэстровы е ж енские 52 размера, 
пальто из ткани  джерси с 54 по 58 разм ер, п ал ь
то демисезонны е ж енские с 44 по 52 размер, 
пальто дем исезонны е м уж ские.*' * *

В м агазин е N9 34 «Пром товары » (ул, К о м со 
м ольская, 21) р аботает стол раскроя.

А дм инистрация, парти й ная  и  п р о ф со ю зн а я  о р 
ганизации  ц ех а  №  4 Н овотрубного зав ода  г лубоко  
ск ор бят  по п оводу  см ер ти  стар ей ш его  работника  
цеха, члена КПСС с 1930 года  

ШКРЕДОВА  
Федора Антоновича 

и вы раж аю т и ск р ен н ее собол езн ован и е Родным и 
близким  покойного.

Отдел ■ техн и ч еск ого  контроля Н овотрубного за . 
Вода с  п р и ск ор би ем  и зв ещ ает  о  кончине одного  
и з первы х стр ои тел ей  зав ода , ветер ана труда, бы в
ш его начальника уч астк а  ОТК цеха ,Ѵ« 4 

ШКРЕДОВА 
Федора Антоновича  

и вы раж ает гл убок ое собол езн ован и е сем ь е по
койного.

С отрудники адм и н истративн о - хозя й ствен н ого  
отдела Н овотрубного зав ода  вы раж аю т и ск р ен н ее  
собол езн ован и е сек р етар ю  дирек тора Ш кредовой  
В алентине П етровне по п оводу  кончины  м уж а  

Федора Антоновича.

ВНИМАНИЮ 
ПЕДАГОГОВ 

И РОДИТЕЛЕЙ!
Кинотеатр «Космос» 

предлагает киноабоне
менты в кинолекторий м 
киноклубы для учащихся 
школ. В программы або
нементов включены
фильмы по нравственно- 
правовому, военно-пат
риотическому, эстетиче
скому воспитанию,, бесе
ды, встречи, обсуждения 
фильмов. Занятия один 
раз в месяц с октября 
по май. Абонементы 
можно приобрести в 
школах. Создаются сле
дующие киноклубы: 

«Тропинка в природу» 
— для і классов, 

«Окно в волшебный 
мир» — для 2—3 клас
сов,

«Веселая карусель» — 
для 4—5 классов,

«Романтика приключе
ний» — для 6 классов, 

«Подросток и закон»— 
для 7—8 классов,

В программе кино
лектория выступления 
киноведов, обсуждение 
фильмов, встречи е дея
телями кино.

Приглашаем в кино
театр! Справки по теле
фонам 2-15-42, 2-25-30,

Меняю двухкомнатную квартиру старого типа 34 кв. 
м, на втором этаже, комнаты изолированные на двух- 
или трехкомнатную квартиру в Соцгороде или Тех- 
городе. Первый этаж не предлагать. Обращаться: уп. 
Папанинцев, 6-а, кв. 11, после 18 часов.

Коллектив обл астн ой  станции  п ер еливания кро  
ви вы раж ает и ск р ен н ее собол езн ован и е родным  -- 
близким  по п оводу  см ерти

ГЕРАСИМЕНКО  
Галины Ларионовны

Благодарим  коллектив Би- 
лим баевск огс эк сп ер и м ен 
тального завода стр оител ь
ных конструкций  и деталей , 
др у зей , зн ак ом ы х и соседей , 
вы разивш их св ое со б о л езн о 
вание и принявш их ѵ частиэ  
в п ох о р о н а х  наш его м уж а  
отца, дедуш к и  Токарева Ива
на Яковлевича.

Семья покойного.
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